

Fecha 04.11.2009	Sección Política	Página 12
---------------------	---------------------	--------------

10 muertos en el año

Piden reinstalar comisión contra agresiones a comunicadores

México ▶ Fernando Damián
y Daniel Venegas

El diputado "ecologista" Juan Carlos Natale instó a la junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados a reinstalar de manera inmediata la comisión de seguimiento a las agresiones contra periodistas, para coadyuvar desde el Poder Legislativo a garantizar el ejercicio de la **libertad de expresión** y esclarecer los crímenes contra comunicadores.

Subrayó que tan sólo este año se han registrado diez homicidios contra periodistas, incluidos los recientes asesinatos del locutor Fabián Ramírez López, en Sinaloa, y del comunicador Gerardo Esparza Mata, en Durango.

"El Estado mexicano tiene la responsabilidad de garantizar el libre ejercicio periodístico, pero frente al número de homicidios registrados en lo que va del año, pareciera que esa actividad ha pasado a ser de alto riesgo", indicó.

Es también deber de los legisladores velar porque se cumplan los preceptos constitucionales que garantizan el derecho a la información y la **libertad de expresión**, dijo. ■ M



Página 1 de 1
\$ 7583.73
Tam: 70 cm2
RGARCIA